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JAHRESBERICHT DER
AKTIVPRÄSIDENTEN

Liebe Huttli

Beginnt der Bencht des Aktivprasiden-
ten nicht traditionell mit einem Ruckblick

auf den Winter des vergangenen Jahres7

Ich selbst weiss wenig dazu zu sagen,
führte mich doch ein Auslandsaufenthalt
nach Seattle und somit weit weg von den
Schweizer Alpen Glücklicherweise
jedoch kann ich Euch auf einige Beitrage in
diesem Jahresbencht verweisen, welche
vom Clubleben im Winter 2007/08 erzählen

Wie jeden Winter führten die Aktiven
im Marz 2008 ein Skitourenwochenende
durch in St Antonien, das sich einer regen
Beteiligung erfreute Ganz herzlich mochte

ich mich bei Oliver von Rotz bedanken,
welcher mich wahrend meiner Abwesenheit

als Aktivprasident vertrat
Der Sommer brachte zwei Höhepunkte im
Clubleben der Aktiven Zum einen war dies

unser Hochtourenwochenende, welches
nun zum zweiten Mal stattfand - diesmal
auf der Lauteraarhutte Das Wochenende
wurde von unserem Neumitglied Norbert
Trommler geplant, welcher dabei auch dl
rekt mit den organisatonschen Herausfor-
derungen kontrontiert wurde, die so eine
Veranstaltung mit sich bnngt Dennoch bin
ich sicher, dass das Hochtourenwochenende

ein wichtiger Bestandteil der jährlichen
Aktivitäten des Clubs ist und mochte auch

unsere Altmitglieder wieder dazu ermuntern,

am Hochtourenwochenende mit uns
Aktiven in die Berge zu gehen
Im September rief Franz Schule die Aktiven
zu Stiftungsfest und Kanalarbelten aut die

Windgallenhutte, mit bedeutendem Erfolg

Die Zahl der Mithelfer und deren Arbeitseifer

waren grosser als erwartet, so dass wir
die Arbeiten an der neuen Wasserleitung in
einem Tag fertig stellen konnten - ein Tag

weniger als von Franz erwartet Mein Dank
geht an alle, die dabei gewesen sind1

Kein Clubjahr darf ohne eine Weihnachts-
kneip zu Ende gehen Der Dezember führte

uns ins tief verschneite Fondei, diesmal

mit traumhaften Schneebedingungen
Arne Sankowski kümmerte sich professionell

um die Organisation, und es ist ihm
zu verdanken, dass die Weihnachtskneip
auch 2008 eine runde Sache war
Aufgrund der Häufung von AACZ-Terminen
kurz vor Weihnachten veranstalteten wir
wahrend der Weihnachtskneip auch
unsere Semesterschlusssitzung, auf der wir
drei neue Mitglieder willkommen heissen
konnten Silwia Duda, Kieran Morel und
Andreas Streich
Mit dieser Semesterschlusssitzung ging
auch meine Zeit als Aktivprasident zu
Ende Ich habe das Amt an Wolfgang
Fischer ubergeben, der sich durch sein grosses

Engagement im Club hervorgetan hatte

Von diesem Engagement zeugen nicht
nur einige Beitrage in diesem Jahresbencht,

sondern auch der Erfolg des Kletter-

trainings, welches Wölfl seit einiger Zeit
organisiert. Ich danke unserer Präsidentin
Charlotte sowie der Club-Commission für
die gute Zusammenarbeit und wünsche
meinem Nachfolger alles Gute bei seiner
Arbeit als Aktivprasident

Haila, Nils Weidmann
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Liebe Huttli

Mein Name ist Wolfgang Fischer und ich
habe Ende 2008 das Amt des Aktivpra
sidenten von Nils Weidmann übernommen

Wie meinVorganger mochte ich an
dieser Stelle den Platz nutzen, um mich
kurz vorzustellen
Ich habe an der TU München Maschinenbau

studiert und bin derzeit an der
ETI! als Doktorand tatig - wo ich mich
mit der Antnebstechnik von mobilen
Robotern mit Kletterfahigkeit beschäftige,
um diese fur die Inspektion von
Kraftwerkskomponenten zu optimieren Seit

meiner Jugend bin ich in den Bergen
unterwegs, zunächst in einer Jugendgruppe,

spater bei der Jungmannschaft und
als Fachubungsleiter im DAV München,
wahrend meines zweijährigen
Auslandsstudiums in Madrid im dortigen
Uni Kletterclub und seit Herbst 2006

mit dem Club Ende 2007 ubernahm ich
die Organisation des Klettertrainings
von Jacob und wurde im Frühjahr 2008
als Mitglied aufgenommen
Die wichtigsten Ereignisse im Jahr 2008
hat Nils bereits gut zusammengefasst
Auch ich mochte nochmals allen Beteiligten

fur ihr Engagement danken und
auf die detaillierten Beitrage im folgen
den Teil verweisen
Was bringt nun die Zukunft Eines der
wichtigsten Anliegen fur mich ist es,
dass sowohl der regelmassige Klettertreff

als auch die grosseren alpinen
Gemeinschaftstouren (Skitouren-,
Hochtourenwochenende, Weihnachtskneip,

etc) weiterhin grossen Zulauf erfahren
und wir so den regelmassigen persönlichen

Kontakt im Kreis der Aktiven pfle
gen können Em weiteres Projekt fur die
nächste Zeit wird es dann auch sein, wieder

eine Club Expedition zu organisie
ren Wann sie stattfinden wird, wohin sie
geht und wie wir sie genau organisieren,
ist noch relativ unklar Wir werden auch
sicher aufgrund der derzeit nicht ganz
einfachen finanziellen Situation ein paar
Kompromisse eingehen müssen Ich bin
aber zuversichtlich, dass wir trotzdem ein
anspruchsvolles und doch nicht zu ns
kantes Projekt in den Bergen dieser Welt
finden, es mit Motivation und viel
Engagement meistern werden und so an die
lange Tradition erfolgreicher AACZ
Expeditionen anknüpfen können Weitere
Projekte sind der Umzug der Bibliothek
mit dem Abschluss der Katalogisierung
(nochmals ein herzliches Dankschon an
Martin und alle Helfer), sowie das Em
fuhren der uberarbeiteten Internetseite
(hier waren es hauptsächlich Nils und
Andreas, welche den Löwenanteil bei

gesteuert haben)
Auf meine Zeit als Aktivprasident und
die Zusammenarbeit mit unserer
Präsidentin und der CC freue ich mich, ich
bin natürlich fur Anregungen und/oder
Kntik jederzeit offen Fur das Jahr 2009
wünsche ich euch allen, dass ihr genug
Zeit fur viele schone, erfolgreiche und
unfallfreie Bergtouren findet

Haila, Wolfgang Fischer (Aktivprasident)
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